Japanologie Frankfurt am Main

"Wir sind in Gedanken bei den Opfern und ihren Angehörigen"



Universitätspräsident Prof. Dr. Werner Müller-Esterl äußert Anteilnahme gegenüber japanischen Partneruniversitäten / Unterstützung des Spendenaufrufs der Deutsch-Japanischen Gesellschaften

17. März 2011

FRANKFURT. In einem offiziellen Schreiben an die Universität Ösaka hat Hochschulpräsident Prof. Werner Müller-Esterl seine aufrichtige Anteilnahme an den Folgen der Umweltkatastrophe in Japan ausgedrückt. Die Ösaka University ist seit Herbst 2010 Partnerhochschule der Goethe-Universität. "Wir sind schockiert über die Folgen des Erdbebens von Töhoku/Sendai, und unsere Gedanken sind bei den Opfern und deren Angehörigen", so Müller-Esterl in seinem Brief. Die Zusammenarbeit in Forschung und Lehre könne zwar nicht dazu beitragen, die Katastrophe ungeschehen zu machen, "aber wir hoffen, dass unsere Kooperation in einer Art und Weise fruchten wird, die zur Erholung der Lage beiträgt." Zudem bot Müller-Esterl die Hilfe der Frankfurter Hochschule an: "Wenn die Goethe-Universität in dieser schweren Zeit helfen kann – zögern Sie nicht, auf uns zuzugehen!" Ein Schreiben der Anteilnahme wurde auch der zweiten japanischen Partnerhochschule der Goethe-Universität übersandt, der Doshisha University Kyoto.

Daneben unterstützen das Präsidium und das Interdisziplinäre Zentrum für Ostasienstudien (IZO) der Goethe-Universität einen Spendenaufruf der Deutsch-Japanischen Gesellschaften. "Die Mitglieder des IZO sind tief betroffen von der verheerenden Erdbebenkatastrophe in Japan und ihren Folgen", so Zentrums-Koordinator Priv. Doz. Thomas Feldhoff. "Wir unterstützen nachdrücklich den Spendenaufruf, der uns von den Deutsch-Japanischen Gesellschaften erreicht hat." Unter dem Leitsatz "In unsicheren Lagen erkennt man sichere Freunde" hatten diese zu Spenden für die Not leidende japanische Bevölkerung aufgerufen; nähere Informationen sowie der vollständige Aufruf finden sich auf der Homepage www.djg-frankfurt.de.

Informationen: Dr. Christine Burtscheidt, Persönliche Referentin des Präsidenten, Campus Bockenheim, Tel: (069) 798-22918, burtscheidt@pvw.uni-frankfurt.de

geändert am 04. Juli 2011 E-Mail: paulat@em.uni-frankfurt.de

© 2004 Goethe-Universität Frankfurt am Main

Druckversion: 04. Juli 2011, 13:10

 $http://www.uni-frankfurt.de/fb/fb09/ophil/japanologie/Aktuelles_Japanologie/mueller-esterl_japan.html$

1 von 1 04.11.2015 01:19